



INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA SU NEGOCIO Boletín #48



11 de septiembre -2020

Basados en los lineamientos establecidos por La Organización Mundial de la Salud y los distintos comunicados de las autoridades locales, ante la declaración de **"Emergencia Internacional"** por (COVID-19), Securitas Colombia presenta un Panorama de Seguridad para el desarrollo del Plan de Continuidad de su Negocio- BCP.

Infórmate para estar más seguro:



Cifras Nacionales



Este documento es exclusivo para: Clientes, trabajadores y personal operativo por época de emergencia sanitaria.
Fuentes: Información basada en publicaciones realizadas en medios de comunicación y fuentes oficiales.

Económico



Presidente Iván Duque anunció que el próximo lunes 14 de septiembre instalará la primera reunión de la **Comisión Consultiva de Alto Nivel para el Financiamiento Empresarial**. Tendrá tres sesiones de trabajo con representantes del sector público y privado para aportar a la reactivación económica del país.



Los análisis de la firma Raddar a partir de los datos sobre el **comportamiento del gasto de los hogares** hasta agosto apuntan a una recuperación lenta de ese indicador. Cree que en el caso de los hogares, se puede tardar de 18 a 24 meses para volver a la misma cantidad de volúmenes en servicios, durables y semidurables.

Político



Durante la cumbre de gobernadores que se desarrolló en Bogotá, los mandatarios regionales le pidieron al Gobierno Nacional que se vuelva a impulsar la **eliminación de la Ley de Garantías Electorales**. En la reunión que fue convocada a instancias de la Federación Nacional de Departamentos (FND), los gobernadores consideran que esta norma es un obstáculo para la reactivación económica en momentos en que el país sigue viviendo una crisis por cuenta de la COVID-19.



Presupuesto General de la Nación (PGN) para el próximo año avanza en su paso por el Congreso. Se proyecta que la economía cerrará el año en **(-5.5%)**, desde Hacienda se apostó por un aumento de **19,2%** en comparación con el presupuesto de 2020, que fue de **\$263,4 billones**, lo que implica que los recursos que manejará la Nación serán **\$42 billones** superiores a los de este año.

Seguridad



El **Puesto de Mando Unificado (PMU)** analizó los recientes hechos de orden público en el país y el ministro de Defensa entregó el balance de los dos días de disturbios. Tras calificar el vandalismo de "sistemático y coordinado" dejó como consecuencia **(10) muertos y (403) heridos (209) civiles y (194) policías**. El ministro precisó que en ambos días se registraron **(90) capturas y (11) aprehensiones** de menores de edad. "Se han conducido **(156)** personas para su protección y se han impuesto **(469)** comparendos por violación al Código Nacional de Convivencia.



El gerente de **Transmilenio** confirmó que hasta el momento han sido vandalizados **(206) buses** tras las jornadas de protestas de los últimos dos días. Explicó que han significado daños cercanos a los 15 mil millones de pesos en el sistema Transmilenio, entre los buses que fueron vandalizados, **incinerados** y la estaciones atacadas.

Salud



La jefa de científicos de la **Organización Mundial de la Salud (OMS)**, no se espera que las posibles vacunas contra la COVID-19 estén disponibles para la población general antes de dos años. Es la primera vez en la historia que **necesitan miles de millones de dosis de una vacuna**, aunque los primeros grupos de riesgo podrían ser inmunizados a mediados de 2021.



El Ministerio de Salud aprobó **protocolo** para el consumo de bebidas alcohólicas en **restaurantes y bares**. Soporte en Resolución 1569 de 2020 que estipula los lineamientos.



En medio del segundo día de **manifestaciones** que se presentan en Bogotá y otras ciudades del país, el Presidente reiteró la importancia del **distanciamiento social** y de evitar las **aglomeraciones**. De igual forma, se enfatizó que el **decreto 1168**, por medio del cual se estipuló el aislamiento selectivo hasta el 1.º de octubre.

